



## Pressemitteilung

**25-jähriges Dienstjubiläum**

### **Goldenes Kronenkreuz für Verena Laaber**

**Großerlach, 02.10.2025.** 25 Jahre im Dienst der Erlacher Höhe: Für ihre langjährige Treue und ihr Engagement ist Verena Laaber im September von der Geschäftsführung mit dem goldenen Kronenkreuz geehrt worden.

Ihre Laufbahn begann die 43-Jährige im Jahr 2000 mit einer Ausbildung zur Bürokauffrau in der Verwaltung der Erlacher Höhe am Standort Großerlach. Heute arbeitet sie im First Level Support der IT des Einrichtungsverbundes und unterstützt die Mitarbeitenden bei technischen Fragen. Darüber hinaus ist sie seit vielen Jahren Ausbilderin für die kaufmännischen Berufe. Zahlreiche junge Menschen hat sie bereits erfolgreich auf ihrem Weg ins Berufsleben begleitet.

Im April 2024 wurde Verena Laaber zur Vorsitzenden der Mitarbeitervertretung des Sozialunternehmens gewählt. „Mir ist wichtig, dass die Anliegen der Mitarbeitenden gehört werden und sie eine starke Stimme haben. Die Möglichkeit, Entscheidungen mitzugesten und für Verbindlichkeit einzutreten, empfinde ich als zentrale Aufgabe der Mitarbeitervertretung“, betont sie.

Vorstand Wolfgang Sartorius und Geschäftsführer André Frank gratulierten herzlich zum Dienstjubiläum und dankten Verena Laaber für ihre Treue, Kompetenz und ihr vielfältiges Engagement.

Bildunterschrift: Vorstand Wolfgang Sartorius (li.) und Geschäftsführer André Frank mit Verena Laaber.

Herausgeber: Erlacher Höhe | 71577 Großerlach

Verantwortlich: Wolfgang Sartorius | Vorstand | Telefon 07193 57-100

Ansprechpartner: Andrea Beckmann | Leitung Öffentlichkeitsarbeit | Tel. 0152 54513389

Datum: 02.10.2025